
Verbale di consiglio n. 22 del 11.05.2010 

 Pagina 1 di 4 

VERBALE DI CONSIGLIO N. 22  DEL 11.05.2010 
 

Il Consiglio convocato per le ore 17,30  si riunisce alle ore 18,30.  

CONSIGLIERI PRESENTI: Masi, Pinto, Farese, Pucci, Aquaro, Di Francesco, Laterza, Di 

Donna, Dilonardo, Antonicelli, (si presenta alle ore 18,36), Boccassini (si presenta alle ore 19,40), 

Sasso (si presenta alle ore 19,40). 

CONSIGLIERI ASSENTI : Natuzzi, Carbotti, Interno’. 

Presidente del Consiglio: Il Presidente Masi 

Segretario del Consiglio: Il Consigliere Segretario Pinto 

ARGOMENTI ALL’O.D.G.  

1) Approvazione dei verbali N°: 16-17-18-19-20-21/2010 
2) Iscrizioni-Cancellazioni-Trasferimenti   
3) Parcelle 
4) Approvazione elenchi attestazione certificazione energetica 
5) Ratifica pagamento iscritti over 65 anni e senza partita IVA e procedura informativa 
6) Format lettera per gli iscritti per il pagamento con bollettino 
7) Sig. Sabino Lopetti: richiesta terna c.a. – Manduria -   
8) Delegato Inarcassa Bari-Arch. Fiume: Richiesta sospensiva del Decreto  Riforma di Inarcassa  
9) C.N.I.: firma digitale attivazione PEC-indicazione operative 
10) Ing. Aniello Moccia Comune di Taranto: convenzione con stagisti 
11) C.N.I.: Osservatorio Nazionale sulla Certificazione Energetica 
12) New Live Engineering (Ing. Iorio): Divulgazione cultura sulla domotica nel territorio ionico 
13) Vari iscritti: Costituzione del Sailing Team dell’Ordine Ingg. di Taranto 
14) Ing. Vincenzo Boccassini: proposta corso terre rinforzate (Divisione SEIC geotecnica) 
15) C.N.I.: Risposta del Ministero del Lavoro proposta lavoro con formula contratto a progetto 

(art. 61 D. Lgs. 276/2003) 
16) Varie ed eventuali 

ARGOMENTI TRATTATI : 
 

-1° Approvazione dei verbali  N. 16-17-18-19-20-21/2010 : 

Il Consiglio approva all’unanimità i verbali N. 16-17-18-19-20-21/2010 ed il verbale 

dell’Assemblea annuale del 09.04.2010. 

-2° Iscrizioni-Cancellazioni-Trasferimenti: 

ISCRIZIONI:  

Il Consiglio, vista la documentazione presentata in atti, delibera le seguenti iscrizioni: 

SEZIONE A 

-Dott.Ing. ROBERTI Giuseppe, nato a Taranto il 25.06.1980, ivi residente alla Via Calle, 4-

Sezione A-Settori: Civile e Ambientale, Industriale, Dell’Informazione-al n. 2719-(richiesta prot. 

1045 del 30.04.2010)-Specializzazione:Gestionale; 
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-Dott.Ing. PANARO Antonio Michele, nato a Castellaneta (TA) il 04.10.1982, residente in 

Castellaneta (TA) alla Via D’Alagni, 1-Sezione A-Settore: Civile e Ambientale, -al n. 2720-

(richiesta prot. 1077 del 05.05.2010)-Specializzazione: Ambiente e Territorio; 

-Dott.Ing. DI GIACINTO Luigi , nato a Grottaglie (TA) il 12.10.1983, residente in Taranto alla 

Via G.pe De Cesare, 2-Sezione A-Settore: Industriale-al n. 2721 (richiesta prot. 1099 del 

11.05.2010)-Specializzazione: Meccanica. 

SEZIONE B 

-Ing. Iunior TERRAVECCHIA Samuele, nato a Taranto il 22.01.1978, ivi residente alla Fior Di 

Salvia, 21-Sezione B-Settore: Industriale-al n. 111-(richiesta prot. 1051 del 30.04.2010)-

Specializzazione: Industriale. 

TRASFERIMENTI: 

-NULLA-OSTA per il trasferimento (Ordine Ingg. di Roma-prot. 1046 del 30.40.2010) al Dott.Ing. 

MAGNANELLI Luciano , nato ad Ancona il 19.04.1958, iscritto dal 22.06.1989 al n. 1145); 

-NULLA-OSTA per il trasferimento (Ordine Ingg. di Bari-prot. 1069 del 04.05.2010) al Dott.Ing. 

PASTORE Cosimo, nato a Piacenza il 07.04.1971, iscritto all’Albo dal 09.10.2001 al n. 1733.  

-3° Parcelle: 

Vengono liquidate le seguenti parcelle: 

Ing. ………….. prot. 022/P del 05.03.2010 importo € 6.307,20; 

Ing. ………….. prot. 023/P dell’11.03.2010 importo € 23.481,46; 

Ing. …………...prot. 027/P del 27.04.2010 importo € 9.141,26. 

-4°/11° Approvazione elenchi attestazione certificazione energetica: 

Viene approvato l’elenco dei certificatori energetici che si allega nel numero di 24 colleghi. 

-Si presenta alle ore 18,36 Antonicelli. 

Relaziona Di Donna, relativamente al punto 11, per l’Osservatorio Nazionale sulla Certificazione 

Energetica. Il Presidente propone che la trattazione, le proposte e la compilazione vengano trattate 

dalla Commissione Energia ed Impianti. Inoltre, nel sito web si farà richiesta di manifestazione 

d’interesse per questo corso da parte dei colleghi. 

-Tavola Competenze Professionali: mercoledì 12/05 a Bari. Vengono delegati Masi e Farese. 

-Incontro Ilva: Lunedì 17/05 ore 16,00 con Ing. Buffo. Parteciperanno: Dilonardo Donato, Masi 

Angelo, Pinto Francesco, Aquaro Martino, Pucci Giovanni, Sasso Simona, Farese Giovanni. 

-5° Ratifica pagamento iscritti over 65 e senza partita IVA e procedura informativa: 

Il Consiglio delibera di accogliere l’iscrizione della quota annuale di € 30,00 per i colleghi over 65 e 

senza partita IVA, previa autocertificazione ai sensi di legge e previa comunicazione agli iscritti e 

contatto telefonico. 
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-Si allontana Laterza alle ore 19,00. 

-Si presenta Boccassini alle ore 19,00. 

-6° Format lettera per gli iscritti per il pagamento con bollettino:                               

Relaziona l’Ing. Pucci: avendo disdetto la convenzione con la Soget, si è proceduto alla 

convenzione con Poste Italiane, che per € 1 curerà l’invio a tutti gli iscritti del bollettino di c/c per la 

riscossione della quota annuale. Mensilmente invieranno l’elenco dei colleghi che hanno effettuato i 

pagamenti ed il trasferimento delle quote avverrà online. 

-7° Sig. Sabino Lopetti-richiesta terna c.a.-Manduria: 

Viene rimandato , previa verifica aggiornamento dell’elenco con comunicazione agli iscritti. 

-8° Delegato Inarcassa Bari-Arch. Fiume-richiesta sospensiva del Decreto Riforma di 

Inarcassa: 

Relaziona Masi che ricorda che fu deliberato un ricorso per la modifica statutaria dell’ Inarcassa. E’ 

stato depositato il ricorso al TAR. Gli Ordini sono circa sette o otto e bisognerebbe deliberare per 

continuare la causa di merito al TAR Lazio per chiedere la sospensiva,a fronte di spese legali di 

circa € 800,00 per il nostro Ordine. 

-9° C.N.I.: firma digitale attivazione PEC-indicazione operative: 

Masi evidenzia che siamo un po’ in ritardo circa la firma digitale. Il CNI ha predisposto una 

convenzione con un costo di € 39,00. 

-Alle ore 19,40 si presenta Sasso. 

Il Consiglio delibera di trasmettere ai colleghi per e-mail la documentazione di Aruba chiedendone 

l’adesione. Farese curerà questa attività. 

-10° Ing. Aniello Moccia Comune di Taranto: convenzione con stagisti: 

Il Presidente si farà carico di rispondere alla richiesta dell’Ing. Moccia, del Comune di Taranto, 

avallando la convenzione elaborata dal nostro Consiglio e di trasmetterla parimenti a tutti i Comuni 

della Provincia. 

-Antonicelli si allontana alle ore 20,05. 

-Regione Puglia: integrazione con Ing. Bernardo Albano, per avvenuta rinuncia da parte del collega 

Giovanni Minardi, già segnalato dal Consiglio in Commissione Provinciale Espropri. 

-12° New Live Engineering (Ing. Iorio): divulgazione cultura sulla domotica nel territorio 

ionico:  

Il Consiglio delibera il Patrocinio gratuito all’iniziativa. 

-13° Vari iscritti: Costituzione del Sailing Team dell’Ordine Ingg. di Taranto: 

Relaziona Dilonardo , viene proposto con Onda Bruna a Taranto un corso di vela per gli iscritti, con 

venti lezioni. 
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-Si allontana Sasso alle ore 21,00. 

Il Consiglio invita  Dilonardo a differenziare l’offerta sulla base di un corso da sottoporre ai 

colleghi, riparlandone in Consiglio.  

-16° Varie ed eventuali: 

- Il Consiglio delibera di delegare l’Ing. Boccassini a partecipare alla Commissione Giovani, che si 

terrà in Roma, il 20.05.2010. 

Alle ore 21 il Consiglio è sciolto. 

  Il Segretario      Il Presidente 

          (Dott.Ing. Francesco PINTO)    (Dott.Ing. Angelo MASI) 


